



平成31年が明け、今年度も残すところ2か月ほどになりました。子どもたちは、寒さに負けず、様々な活動に取り組んでいます。

先日の学校公開日には、お忙しい中、多くの保護者の皆様にご参観いただきましてありがとうございました。今後とも、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

《社会科見学3年》



1月11日（金）、3年生が、房総のむらに見学に行きました。昔の道具を体験したり、古民家の様子を見学したりと、実物を目の当たりにして子どもたちは興味深げに学習していました。

《校内授業研究会2年、ひまわり》

1月24日（木）、2年とひまわりで研究授業を行いました。2年は、箱（直方体）になる面の組み合わせを、実際に組み立てながら学びました。ひまわりでは、生活場面の時刻



を正しく読む学習をしました。子どもたちは意欲的に取り組んでいました。放課後、授業の専門家にアドバイスをいただきました。今後の授業の充実に生かしていきます。

《昔遊び1・2年、親子陶芸教室6年》

2月1日（金）、学校公開の日に、1・2年では、合同で「昔遊び」を行いました。子どもたちのおばあさん方5名が、昔から伝わる伝承遊びを教えてくださいました。子どもたちは大喜びで貴重な体験ができました。ご協力に感謝いたします。



6年では、陶芸家の加瀬達郎先生、協力者の佐々木豊先生をお招きして、陶芸教室を開催しました。親子でマグカップを作り、ろくろによる陶芸作品作りも見せていただきました。マグカップは、小学校の思い出の一つとして、長く使ってほしいと思います。



《なわとび集会に向けて》

なわとび集会（2月7日開催）に向け、子どもたちは、なわとびの練習を頑張っています。1年生～6年生がグループを作って競う長縄の練習では、高学年の子が、低学年の子に跳び方を優しく教える姿も見られるなど、協力して取り組んでいます。

